

au coût d \$7,710, soit retranché du rapport et que l'Ingénieur Consultant soit prié de faire rapport au Bureau des Commissaires en lui disant la différence du prix entre l' "Apposite" et l' "Asphalte", et que ces derniers soient priés de faire rapport au Conseil recommandant que la rue ci-dessus indiquée soit pavée en asphalte aux prix indiqués dans les soumissions déjà approuvées par le Bureau des Commissaires et le Conseil, vu que la rue Beaudry, dans ses autres parties, est pavée en asphalte.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage :

Pour :—Lamoureux, Gauvin, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Bastien, Emard, Lavallée.—9.

Contre :—L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Dandurand, Brodeur, Garceau, Monahan, Deguire, Drummond, McMahon.—13.

Ledit amendement est ainsi rejeté.

Sur ce, M. l'échevin CLEMENT, appuyé par M. l'échevin LAMOUREUX, propose en

Amendement : Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires et que ledit Bureau soit prié de bien vouloir tenir compte du grand nombre de protêts contre le pavage de la rue Chambord et de savoir s'il ne serait pas possible de trouver un pavage moins coûteux pour ladite rue.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage :

Pour :—Ward, Carter, Lamoureux, Gauvin, Tétreau, Clément, Mayrand, Bastien, Emard, Lavallée.—10.

Contre :—L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Dandurand, Brodeur, Garceau, Monahan, Deguire, McMahon.—10.

Ledit amendement est ainsi négatif, une majorité des deux-tiers des membres de tout le Conseil étant requise pour l'adoption dudit amendement. (Art. 21 L. Charte de la Cité).

La proposition principale étant mise aux voix, le Conseil se partage :

Pour :—N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Dandurand, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Mayrand, Bastien, Emard, Deguire, McMahon, Lavallée.—16.

Contre :—L. A. Lapointe, Lamoureux, Gauvin, Clément.—4.

Ladite proposition est ainsi adoptée, et il est

Résolu : En conséquence.

M. l'échevin DANDURAND, appuyé par M. l'échevin EMARD,

Propose : Que le Greffier de la Cité soit prié de faire préparer des contrats, relativement aux travaux pour le pavage des rues, qui ont été adjugés à différentes personnes ou Compagnies, à l'assemblée du Conseil tenue le 28 juin et à la présente assemblée, et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à signer ces contrats au nom de la Cité.

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage :

Pour :—N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Carter, Dandurand, Gauvin, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Mayrand, Emard, Deguire, McMahon.—14.

Contre :—L. A. Lapointe, Ward, Lamoureux, Clément, Bastien.—5.

Ladite proposition est ainsi adoptée, et il est

Résolu : En conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin DANDURAND, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL,

Le Conseil s'ajourne.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité

JULES CREPEAU,
Sous-Greffier de la Cité.

of \$7,710, be struck from said report and that the Consulting Engineer be requested to report to Council and the Board of Commissioners, showing the difference of price between "Apposite" and asphalt, and that the said Board be requested to report to Council recommending that the above mentioned street be paved in asphalt at the price mentioned in the tenders already approved by the Council and the Commissioners. The reason for this change being that asphalt pavement is already laid in other portions of Beaudry street.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas:—Lamoureux, Gauvin, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Bastien, Emard, Lavallée.—9.

Nays:—L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Dandurand, Brodeur, Garceau, Monahan, Deguire, Drummond, McMahon.—13.

So it passed in the negative.

Ald. CLEMENT thereupon moved in amendment, seconded by Ald. LAMOUREUX,

That said report be referred back to the Board of Commissioners and that said Board be requested to take in consideration the large number of protests against the pavements on Chambord street, and to ascertain if it would not be possible to find a less expensive pavement for said street.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas:—Ward, Carter, Lamoureux, Gauvin, Tétreau, Clément, Mayrand, Bastien, Emard, Lavallée.—10.

Nays:—L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Dandurand, Brodeur, Garceau, Monahan, Deguire, McMahon.—10.

So it passed in the negative, a majority of two-thirds of the members of the whole Council being required to adopt said amendment. (Art. 21 L. City Charter).

The main motion being then put, the Council divided:

Yeas:—N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Dandurand, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Mayrand, Bastien, Emard, Deguire, McMahon, Lavallée.—16.

Nays:—L. A. Lapointe, Lamoureux, Gauvin, Clément.—4.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

Ald. DANDURAND then moved, seconded by Ald. EMARD,

That the City Clerk be instructed to have deeds prepared immediately in connection with the several contracts awarded to different persons or companies at the Council meeting held on the 28th June and at the present meeting, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign said deeds on behalf of the City.

Said motion being put, the Council divided:

Yeas:—N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Carter, Dandurand, Gauvin, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Mayrand, Emard, Deguire, McMahon.—14.

Nays:—L. A. Lapointe, Ward, Lamoureux, Clément, Bastien.—5.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

On motion of Ald. DANDURAND, seconded by Ald. O'CONNELL,

The Council adjourned.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk

JULES CREPEAU,
Asst. City Clerk.